

ABSTRAK

Penyampaian Laporan keuangan ke publik merupakan kewajiban rutin yang harus dilakukan bagi perusahaan yang sudah terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Tujuan laporan keuangan dibuat adalah sebagai tanggung jawab pihak manajemen atas kegiatan bisnis yang berlangsung di perusahaannya dan memberikan manfaat bagi pengguna laporan keuangan untuk pengambilan keputusan ekonomi kedepannya. Laporan keuangan harus disampaikan tepat waktu sesuai dengan peraturan yang berlaku. Manfaat informasi yang terdapat di laporan keuangan akan berkurang jika tidak tersedia tepat pada waktunya.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor faktor yang berpengaruh pada ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah variabel dependen yaitu ketepatan waktu dalam penyampaian laporan keuangan dan variabel independen yaitu profitabilitas, ukuran perusahaan dan pergantian auditor.

Penelitian ini menggunakan populasi perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan diklasifikasi menggunakan *purposive sampling* hingga mendapatkan 9 perusahaan transportasi yang dapat dijadikan sampel. Metode analisis penelitian ini menggunakan regresi logistik. Data yang digunakan menggunakan data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas, ukuran perusahaan dan pergantian auditor secara simultan berpengaruh pada ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Dengan nilai R^2 sebesar 34% menjelaskan bahwa pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen tergolong rendah. Pada penelitian ini juga dijelaskan bahwa uji parsial yang dilakukan pada variabel profitabilitas, ukuran perusahaan dan pergantian auditor tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

Berdasarkan hasil penelitian maka untuk menghindari adanya keterlambatan dalam penyampaian laporan keuangan perusahaan sebaiknya memperhatikan beberapa aspek yang dapat memberikan dampak langsung bagi kestabilan keuangan perusahaan. Perusahaan juga harus cermat dalam menentukan faktor apa saja yang dapat menghambat dalam penyampaian laporan keuangan. Perusahaan yang sudah tercatat dalam bursa efek Indonesia seharusnya dapat mematuhi peraturan yang sudah ditetapkan. Bagi investor sebaiknya memperhatikan kondisi keuangan perusahaan dengan teliti dengan cara melihat lebih dari satu periode laporan keuangan. Selain itu investor juga harus cermat melihat permasalahan yang terjadi di sekitar perusahaan yang dapat memicu terjadinya kerugian. Dengan demikian investor dapat tahu perkembangan perusahaan tersebut dan berhati hati jika ingin mengambil keputusan untuk berinvestasi.

Kata Kunci : Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Pergantian Auditor, Ketepatan Waktu.